

PUBLICIDAD



DESINTOXÍCATE 4 DE CADA 10 PERSONAS EN EL PAÍS ESTÁN MAL ALIMENTADAS.

Conozca **AQUÍ** por qué es necesario el consumo de esencias florales de última generación

JACUIN® de Francia

Cali, Mayo 3, 2017.

Actualizado: Miércoles, Mayo 3, 2017 08:18

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ Suscríbete a nuestro boletín de noticias



Valle Del Cauca

Mayo 03, 2017

■ Calamidad pública en Riofrío

No cede alerta



Ante las fuertes lluvias que se presentaron des-de el fin de semana en el centro del Valle, la alcaldía de Riofrío declaró ayer la calamidad pública en esta localidad al tiempo que permanece la alerta por las precipitaciones, las crecientes de los ríos y los derrumbes.

Ayer en la mañana precisamente fueron evacuadas más de cien familias en el corregimiento de Salónica debido al incremento del caudal del río Riofrío.

Por por otra parte un sobrevuelo de las autoridades a la zona detectó un represamiento de la quebrada la Cristalina en zona montañosa.

Las autoridades de socorro indicaron que siete deslizamientos tenían ayer obstruido el paso hacia la zona rural.

La Alcaldía de Riofrío anunció que las familias evacuadas han sido albergadas en la iglesia de Salónica y solicitó a la comunidad que permanezca allí hasta que baje el nivel del río, que ayer seguía creciendo.

La alcaldesa encargada y secretaria de Gobierno de Riofrío Gladys Patricia Cruz hizo un llamado al gobierno nacional ayuda para afrontar la emergencia.

Promedios

Un balance entregado por la CVC indica que durante el fin de semana en Cali cayeron 93 milímetros de lluvia en menos de dos horas, mientras que en Salónica 127 milímetros en seis horas por lo que las fuertes lluvias en la cuenca del río Riofrío provocaron inundaciones el fin de semana. Según la entidad 40 milímetros en 24 horas ya se considera una lluvia fuerte.

Descartan

En el sector de Ciudad del Campo no puede suceder lo mismo que en Mocoa afirmó la CVC quien indicó que la ciudadela está ubicada sobre zona plana, donde no hay presencia de cadena montañosa que pueda desencadenar, una avalancha como la ocurrida en Putumayo.

Hasta junio

Según confirmó el ingeniero Harold González, coordinador de la Red Hidroclimatológica de la CVC, la temporada de lluvias podría prolongarse hasta la segunda semana de junio. Según el funcionario los fuertes aguaceros son muy típicos de la temporada invernal, que se presentan debido a la zona de convergencia intertropical.

0 Comentarios

Diario Occidente

1 Acceder ▾

Recomendar

Compartir

Ordenar por los más nuevos ▾



Sé el primero en comentar...

Sé el primero en comentar.

Suscríbete | Añade Disqus a tu sitio web | Añade Disqus | Privacidad



Encuentre aquí

Nuestra versión impresa en PDF

PUBLICIDAD

Esp. en Docencia -Virtual

AREANDINA Aprende sobre últimas tecnologías para aplicarlas en tus clases

Destacado

Lo más visto | Lo más comentado | Lo más reciente



Así avanza el Plan Jarillón